

La Bandera Profesional

Revista de Primera Enseñanza

Se publica los días 5 y 20 de cada mes.

DIRECCIÓN Y REDACCIÓN
CALLE DE SAN JUAN DE DIOS, NÚM. 5

Toda la correspondencia al Director.
No se devuelven los originales.

Director-Propietario
Saturnino Rodríguez
Profesor del Instituto y Normales.

COLABORADORES:
*Todos los Sres. Maestros que nos honren
con sus escritos.*

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN
Año, 6 pesetas; semestre, 3 ídem;
trimestre, 2 ídem.

PAGO ADELANTADO
Anuncios a precios convencionales.
Número suelto. 25 céntimos.

SUMARIO.—En Cedillo, *por Antonio Sanz.*—Sección Oficial.—Comentarios y Noticias.—Notas de la Sección.—Correspondencia particular.—Anuncios.

EN CEDILLO

Organizado por el Sr. Inspector, jefe de primera Enseñanza y bajo la presidencia del Sr. Delegado Gubernativo D. Enrique Luque, con la valiosa colaboración de los Sres. Ascarza, Solana, Ballester, Nogués y señora Asensi, Inspectora de la provincia, tuvo lugar en Cedillo del Condado, el día 21 del pasado mes, un importantísimo acto pro-cultura que ha dejado en el pueblo gratísimo recuerdo, por la abundante y fecunda semilla derramada en su oratoria por los ilustres conferenciantes.

Por la mañana, el local preparado al efecto, era insuficiente a contener a aquella masa de público, entre el cual daba colorido al cuadro la presencia de las señoras que con sus atavíos y ávidas de «aquello» daban la sensación de que la evolución iniciada en toda España, en favor de la escuela, del niño y del Maestro, de rechazo daba a la mujer en su misión más augusta: la maternidad, toda vez que todo es por

Entre un silencio imponente, y premiados al final de sus respectivos discursos con sendas ovaciones, fueron desarrollando sus temas los señores conferenciantes, cautivando al auditorio por el florilegio empleado, y la diversidad de imágenes.

Y por si aún era poco el acto pro-cultura de la mañana, por la tarde se verificó la ceremonia de co-

locar la primera piedra para el edificio Escuela, que el Municipio, con la voluntad férrea del Maestro de la localidad D. Raimundo Martín, logró conseguir del Estado después de incesantes gestiones, por lo que merecen la gratitud del pueblo y de todos los amantes de la enseñanza.

Fueron padrinos en la ceremonia, el Excmo. señor Conde de Cedillo y la señora del Alcalde D. Martín de Donas.

Los niños de las Escuelas, dirigidos por sus respectivos Maestros, entonaron cánticos ejecutando a la perfección ejercicios de rítmica, mereciendo la aclamación del público todo en «Tonada de Ronda» cantada por los niños bajo la dirección del culto y conocido compañero D. Raimundo Martín.

Al mediodía se celebró un banquete admirablemente servido, para los conferenciantes, autoridades e invitados, y a los niños se les obsequió con cajas de dulces preparadas al efecto.

Al llegar en automóvil el Sr. Conde de Ceñill acompañado de su bellísima hija la vizcondesa de Palazuelos y una sobrina, fueron aclamados con verdadero delirio por el pueblo en masa.

Fiestas de esta naturaleza, honran a los pueblos; honran a sus autoridades; honran a los Maestros, y honran a nuestra Patria, porque comparándolo con el pasaje Bíblico, se oye ya la voz, de uno de los grandes poetas de la península que dice: ¡España despierta, vántate y anda!

ANTONIO SANZ